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Дорогие читатели!
Продолжается подписка на Шебекинскую рай-

онную газету «Красное знамя» на 2-е полугодие 
2018 года.

Стоимость подписки 555 рублей 84 копейки. 
Для инвалидов первой и второй групп установ-
лена льгота, им подписка на газету обойдется 
в 488 рублей 76 копеек. Подписку можно офор-
мить в отделениях связи  и у почтальонов.

Шебекинцы также могут подписаться на газету 
«Красное знамя» в ее редакции всего за 228 рублей. 
В этом случае читателям нужно будет регулярно 
приходить в редакцию по адресу: город Шебекино, 
улица Московская, 17, и получать там газету.

Вам нравится наша газета?
Вы ее выписываете? Спасибо!

 И другим это посоветуйте

Общество с огра-
ниченной ответствен-
ностью «Альфастрой» 
занимается в Шебеки-
но ремонтом фасадов 
и благоустройством 
сразу четырех дет-
ских садов. 

С прорабом Сергеем 
Анатольевичем Шам-
раевым мы встретились 
на территории детского 
сада N12. Здесь одно-
временно утепляется 
фасад здания  с приме-
нением металлокассет, 
идет установка бордю-
ров, поребрика и уклад-
ка плитки. Буквально на 
днях начнется замена 
ограждения террито-
рии.  

На объекте работает 
от двух до трех десят-
ков рабочих. Каждая из 
бригад параллельно за-
нимается своей рабо-
той. Одни - подготовкой 
проездов под укладку 
асфальта и тротуарной 
плитки, другие работа-
ют на замене кровли и 
полов под теневыми на-
весами. 

Работа идет быстро. 
И, как я узнал от подъе-
хавших советника главы 
администрации Шебе-
кинского района Анато-
лия Тимофевича  Свет-
личного и начальника 
отдела капитального 
строительства Шебе-
кинского района Алек-
сандра Викторовича 
Светличного, претензий 
к качеству работ нет. А 
чтобы ремонт закончил-
ся в установленные сро-
ки, здесь каждый чет-
верг А. Т. Светличный, А. 
В. Светличный проводят 
планерные совещания, 
на которых руководите-
ли организации отчиты-
ваются о сделанном за 
неделю.

Анатолий Тимофеевич  
Светличный предложил 
проехать по остальным 
трем детским садам. 
Объем работ на всех 
объектах примерно оди-
наков. От 16 до 17 с 
половиной миллионов 
рублей. На всех здани-
ях детских садов идут 
работы по утеплению 
фасадов. Их вид пре-
ображается буквально 
на глазах. Вместо уны-
лой выгоревшей краски 
стены облагораживают-
ся разноцветными кас-
сетами. В зданиях всех 
четырех садиков заме-
нены окна и двери. Во 
дворах смонтировано 

Садики будет не узнать

или будет смонтировано 
освещение территории 
с современными свето-
диодными светильника-
ми. Уже сейчас, задолго 
до завершения работ, 
проглядывается совер-
шенно другой вид на эти 
детские учреждения. 

Мы побывали кроме 12 
и 1 садиков также в 7 и 
13. Везде работа идет 
по графику. Где-то сде-
лано больше, в другом 
- меньше от запланиро-
ванного объема. Но, по 
уверению прораба С. А. 
Шамраева, они закончат 

работу в установленные 
сроки.

 В. ПАВЛОВ.
Снимки сделаны в разных 

детских садах. Но картина 
везде похожа: строители ста-
раются сделать работу в срок 
и с хорошим качеством.

Фото автора.

Областная спартакиада 
легкоатлетов

16-17 июня на стадионе «Химик» состоится об-
ластная спартакиада по легкой атлетике. В сорев-
нованиях примут участие более 200 спортсменов 
муниципальных образований Белгородской об-
ласти. В программе соревнований бег, прыжки в 
высоту, прыжки с шестом, толкание ядра, мета-
ние копья. Открытие соревнований в 14.30.

Приходите поддержать наших спортсменов!
Наш корр.

Отдел ЗАГС внедряет 
новые технологии

В рамках реализации проектов «Перевод в элек-
тронный вид книг государственной регистрации ак-
тов гражданского состояния» и «Создание системы 
стимулирования эффективности органов  ЗАГС»  от-
делом ЗАГС администрации Шебекинского района 
в электронный вид уже переведено около 185 тысяч 
архивных записей актов гражданского состояния, 
что является настоящим достоянием, содержащим 
сведения о населении Российской Федерации. 

Р. МУРОМСКИЙ.

Обсудили важные темы
На еженедельном совещании при главе администра-

ции Шебекинского района, провела которое замести-
тель главы администрации района – руководитель по 
внутренней и кадровой политике Г. А. Шаповалова, 
был рассмотрен ряд актуальных вопросов.

Обсуждались ход реализации проекта «Управление 
здоровьем на территории Шебекинского района» 
на примере Купинского сельского поселения, си-
туация по сбору взносов на капитальный ремонт 
общего имущества многоквартирных домов. Был 
сделан  отчет о  реализации Плана основных меро-
приятий и проектов по проведению на территории 
Шебекинского района Года качества в 2017 году. 
Шел разговор о состоянии и содержании лесо-
полос вдоль автомобильной трассы Шебекино-
Волоконовка. Были подведены  итоги формирования 
реестра муниципальной собственности. Говорилось 
о необходимости активизации подписной кампании 
на второе полугодие 2018 года, особое внимание 
было обращено на важность подписки населения 
на районную газету «Красное знамя». Обсуждался 
порядок проведения Дня здоровья, который про-
шел 9 июня на стадионе «Химик», и мероприятия 
по празднованию Дня России.

Ю. ТРОФИМОВ. 
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Среди трудовых кол-
лективов предприятий и 
организаций, занесен-
ных по итогам 2017 года 
на районную Доску по-
чета – Центр культурно-
го развития Новотавол-
жанского поселения.

Я житель села Новая 
Таволжанка и поэтому до-
вольно часто бываю в Но-
вотаволжанском Центре 
культурного развития. На 
разного рода мероприяти-
ях, посвященных празднич-
ным датам, а иногда и про-
сто так. И всегда невольно 
обращаю внимание на сво-
их земляков, на их отноше-
ние к своему ДК. Ибо, как 
бы его не переименовыва-
ли, для многих таволжан он 
остается Домом культуры. 
Так вот, многие сюда при-
ходят не просто как зри-
тели, не  как сторонние 
наблюдатели за предло-
женным им действом, а как 
непосредственные участ-
ники всех организуемых 
здесь мероприятий. Осо-
бенно это проявляется в  
день села, на Покрова.

Как правило, в этот день, 
кроме выступлений само-
деятельных артистов, орга-
низуется как бы соревнова-
ние между своеобразными 
микрорайонами Новой Та-
волжанки. Здесь в ход идет 
все. И костюмы предков, и 
умение украсить свой пави-
льон, и главное - кулинар-
ные изыски, выставленные 
на суд своих же земляков. 
Да, сейчас здесь нет, как в 
старину, кулачных боев, но 
соревнование, стремление 
показать свой уголок Но-
вой Таволжанки в самом 
лучшем свете присутствует 
вполне. 

Вообще, именно массо-
вые мероприятия, органи-
зуемые сотрудниками ЦКР, 
впервые и обратили мое 
внимание на этот очаг куль-
туры. Причем мероприятия 
эти проводятся необяза-
тельно в здании ЦКР или 
возле него. Однажды со-
вершенно случайно я попал 
на проведение «Дня Непту-
на» на пляже в районе так 
называемого Староселья. 
Пожалуй, не возьмусь под-
робно описать этот празд-
ник, ибо он настолько азар-
тен, динамичен, ярок, что 
заворожил не только меня, 
но и привлек практически 
всех там отдыхающих со 
всех концов области. И не 
только привлек, но и мно-
гих вовлек в это действо, 
особенно подростков и 
ребятишек. Тогда я и поду-
мал, что работающим в по-
добных учреждениях надо 
не просто выполнять свою 
работу, а жить ею. 

 Здесь и живут, достав-
ляя радость и удоволь-
ствие своим односельча-
нам. Готовясь к написанию 
этой статьи, я встретился 
с Анной Владимировной 
Шейко, директором это-
го учреждения. Беседо-
вали около двух часов. 
Поэтому я вполне мог бы 
сейчас привести точное 
количество проведенных 
коллективом различных 

На районной Доске почета

 В единении со зрителем

мероприятий, число за-
воеванных дипломов и 
грамот самодеятельными 
коллективами, количество 
клубных формирований, 
кружков по интересам, ан-
самблей и так далее. В них 
занимаются около пятисот 
человек от пяти лет и до 
весьма преклонного воз-
раста. Это те, кто прихо-
дит сюда регулярно. А кто 
подсчитает, сколько людей 
приходят сюда просто так, 
пообщаться, отдохнуть, со 
своими детьми и внуками. К 
примеру, я приходил сюда 
в самое разное время: и 
утром, и днем, и вечером. 
И не было ни одного раза, 
когда бы Центр был закрыт 
на замок. Особенно в вы-
ходные и праздничные дни.

Здесь работают 14 спе-
циалистов по разным 
творческим направлени-
ям. Из них семь по совме-
стительству. Они ведут 30 
различных формирова-
ний, как детских, так и для 
взрослых. Здесь хореогра-
фия, вокал различного на-
правления, декоративно-
прикладное творчество, 
изобразительное искусство 
и многое другое. И что, на 
мой взгляд, особо важно 
- здесь работают с деть-
ми местной школы как в 
направлении пропаганды 
народной культуры, так и 
в военно-патриотическом 
воспитании. Причем не во-
обще, а на основе местно-
го исторического наследия. 
По крайней мере, я убе-
дился, побывав на одном 
из таких мероприятий, что 
дети знают своих земляков 
– участников Великой Оте-
чественной войны, узнают 
их на портретах и с особым 
удовольствием рассказы-
вают о своих воевавших 
родственниках. Разве это 
не здорово.

Рассматривая многочис-
ленные дипломы, благо-
дарности и грамоты, за-

воеванные на различных 
конкурсах, в том числе и 
международных, на глаза 
чаще всего попадались ди-
пломы, полученные ансам-
блем «Задоринка», которым 
руководит В. В. Артеменко. 
Мне не раз приходилось ви-
деть этот ансамбль не толь-
ко в Новой Таволжанке, но 
и в районном центре. Зная 
о том, что отбора в него 
нет, берут всех, кто пришел 
сам или привели родители, 
я восхищался их мастер-
ством и непосредствен-
ностью, не задумываясь, 
сколько труда вложено ру-
ководителем в этих детей, 
что появилось мастерство 
и не исчезла непосред-
ственность. Этот ансамбль 
носит звание «народный». 
Такое же звание носит и хо-
реографический коллектив 
«Карамельки», которым ру-
ководит Л. М. Колесникова 
(под руководством Людми-
лы Михайловны 4 коллек-
тива, общее колличество 
участников составляет 66 
детей). А недавно к числу 
«народных» присоединил-
ся и хор «Таволжаночка», 
которым руководит А. В. 
Заболотная. Здесь поют 
уже далеко не дети. Боль-
шинство, по-моему, уже 
пенсионеры. Но от этого их 
энтузиазм не убавляется. 
Этот хор хорошо знают не 
только в Новой Таволжанке, 
но и в районном и област-
ном центрах и за предела-
ми области. И все большую 
популярность в этом селе 
приобретает театральный 
коллектив «Будильник». 
Здесь самодеятельные ар-
тисты пробуют себя в са-
мых разных жанрах, в том 
числе и в одном из самых 
сложных – в клоунаде. А в 
любительском объедине-
нии – театр слова «Спектр», 
средний возраст участни-
ков которого тридцать лет, 
более двадцати участников  
занимаются пластикой, 

сценическим движением и 
даже акробатикой. Согла-
ситесь, не каждому руково-
дителю формирования уда-
ется заинтересовать людей 
в возрасте старше 25 лет 
этим направлением. Мар-
гарите Николаевне Рогос 
это удается.

Я все-таки сбился на 
перечисление формирова-
ний и их успехи. Хотя хо-
тел ограничиться только 
сугубо личными впечатле-
ниями. Но при знакомстве 
с работой этого культурного 
учреждения, вольно или не-
вольно возникает желание 
рассказать обо всем. Хотя 
это, на мой взгляд, невоз-
можно. Невозможно пото-
му, что пока этот материал 
выйдет в свет, здесь при-
думают что-то новое. Жи-
тели уже знают, что обяза-
тельно будет «День села», 
ждут «Боткинскую осень» и 
другие традиционные меро-
приятия. 

Вот, например, в прошлом 
году здесь впервые в День 
воздушно-десантных войск 
были организованы показа-
тельные выступления груп-
пы бывших десантников, 
которые сопровождались 
солдатской кашей, бесплат-
ным мороженым, фейер-
верком и  концертом группы 
«3\4», сформировавшейся  
здесь в 2016 году. Меро-
приятие было организовано 
по инициативе руководите-
ля группы Д. А. Анисенкова 
и группы десантников Доро-
шина Александра. Но в том 
то и дело, что здесь подхва-
тывают любую приемлемую 
инициативу не только своих 
сотрудников, но и жителей 
села. Не в этом ли успех 
коллектива Центра культур-
ного развития в Новой Та-
волжанке?

 В. ПАВЛОВ.
 На снимке: хор «Таволжа-

ночка» на отчетном концерте, 
новотаволжанские поклон-
ники ЦКР на Масленице.

 Правоохранительные органы региона призывают 
белгородцев быть бдительными при обнаружении 
оружия, боеприпасов или схожих с ними предме-
тов времен Великой Отечественной войны.
 Как сообщили в Совете безопасности Белгородской 
области, в случае их обнаружения необходимо:
- немедленно сообщить об опасной находке в Службу 
спасения по телефону – "112", "101" или в полицию - 
"102". Звонки принимаются круглосуточно и бесплат-
но с городских и мобильных телефонов;
- при производстве земляных или других работ - оста-
новить работу;
- хорошо запомнить место обнаружения предмета;
- установить предупредительные знаки или использо-
вать различные подручные материалы - жерди, колья, 
веревки, куски материи, камни, грунт и т.п.
 При обнаружении взрывоопасных предметов катего-
рически запрещается предпринимать любые действия 
с ними. Этим вы сохраните свою жизнь и поможете 
предотвратить несчастный случай.
 Необходимо не допускать самим и удерживать дру-
гих от нарушения правил поведения при обнаружении 
взрывоопасных предметов.
 При обнаружении взрывоопасных предметов катего-
рически запрещается:
- наносить удары (ударять по корпусу, а также один 
боеприпас о другой);
- прикасаться, поднимать, переносить или перекаты-
вать с места на место;
- закапывать в землю или бросать в водоем;
- предпринимать попытки к разборке или распиливанию;
- бросать в костер или разводить огонь вблизи него.
 Будьте бдительны, берегите свою жизнь!

Белгородцев призвали быть 
бдительными при обнаружении 

боеприпасов времен 
Великой Отечественной войны

Нынче почтовые отделе-
ния больше похожи на тор-
говые лавки шетидесятых 
годов двадцатого столетия, 
в которых можно тогда было 
приобрести гвозди и конфе-
ты, хлеб и деготь, хомут для 
лошади и губную помаду для 
прекрасной половины рода 
человеческого и прочее. По-
чтовики теперь хомуты, ко-
нечно, не продают, ибо ло-
шадей практически нигде не 
осталось, зато любого дру-
гого товару у них не меньше, 
чем в любых магазинах. Что 
поделаешь, нужно  как–то  
выживать в современных 
рыночных условиях! При 
таком положении дел по-
тенциальный подписчик пе-
риодики, иной раз глядючи 
на разнообразие товаров, 
забывает,  зачем он пришел 
на почту и не подписывает-
ся  на то или иное издание. 
Шутка, конечно, но в каждой 
шутке, как известно, есть 
доля правды.

Заведующая Вознесенов-
ским почтовым отделением  
Ирина Васильевна Хрустиц-
кая   рассказывает: 

- Подписка на газеты идет 
слабо, во всяком случае 
хуже, чем в зимнюю подпис-
ную кампанию. Почему такое 
происходит? Трудно сказать.  
Кое-кто ссылается на то, что в 

Что и как мы читаем  

газетах много рекламы. Боль-
ше всего выписывают  «Крас-
ное знамя»… Из телевизора, 
наверное, новости узнают. 

Зато заведующая Купин-
ским почтовым отделением  
Н. Т.  Кондрашова, в отличие 
от своей коллеги из Вознесе-
новки, ходом подписной кам-
пании довольна: 

- У нас она сейчас идет 
успешней, чем полгода назад, 
- уверяет  Наталья Тимофеев-
на. – Самым большим спросом 
«Красное знамя» пользуется, 
особенно много подписалось 
людей в дни декады подписки. 
Еще «Здоровье» выписывают, 
«Собеседник», но, повторяю, 
большинство «районку» всем 
остальным предпочитает.

Грустно все это слушать, 
ведь совсем еще недавно, 
мы были самой читающей 
страной в мире.

Т. ЛОГОВСКОЙ.
Фото автора.


